

Sesionó 1er Foro de Gobernanza de Internet en Santiago de Cuba

Publicado: Lunes, 20 Mayo 2019 11:28

Visto: 23762

Texto y Fotos: Carlos J. González



Con el objetivo de dialogar en torno a temáticas como el desarrollo local a través de Internet, la investigación, desarrollo e innovación, la Economía digital, así como los desafíos éticos, jurídicos y culturales relacionados con el ciberespacio, sesionó este 10 de mayo el Primer Foro de Gobernanza de Internet en Santiago de Cuba.

El encuentro contó con la presencia de juristas, pedagogos, economistas, comunicadores sociales, periodistas y especialistas en informática y computación que, desde una óptica multidisciplinaria e integradora, se aunaron en un entendimiento para promover las oportunidades que Internet ofrece y abordar los riesgos y desafíos que pudieran presentarse en el contexto santiaguero.



Durante el intercambio se planteó la necesidad de fortalecer los espacios para el diálogo sobre la Red de Redes con el fin de unificar a todas las partes interesadas en el conocimiento de esta temática, incluyendo al Gobierno, la sociedad civil, el sector privado, la comunidad universitaria y técnica, en igualdad de condiciones mediante un proceso abierto e inclusivo.



Lograr que la informatización de la sociedad cubana contribuya más y mejor al desarrollo económico del país y, por ende, a la calidad de vida de la población, fue uno de los temas priorizados en este Primer Foro Provincial de Gobernanza de Internet, haciendo énfasis en la importancia de prestar mayor atención al impulso de este proceso, más allá de la existencia de sitios y plataformas web.



“Es fundamental explotar la potencialidad del recurso humano que existe en el país para llevar a cabo esta tarea, específicamente en Santiago de Cuba. Con el apoyo de las Tecnologías de la Información debemos desarrollar un trabajo mancomunado entre el Gobierno como entidad rectora que priorice las acciones necesarias, la Universidad y demás instituciones, organismos y empresas que participan en el proceso. Resulta complejo pero a la vez necesario que las tecnologías sean más accesibles y eficientes en las diferentes áreas del conocimiento”. Señaló la Doctora en Ciencias Rosa María Reyes Bravo, Vicerrectora de la Universidad de Oriente para la Ciencia, la Innovación y el Posgrado.



Alcanzar una visión propia de lo que representa la gobernanza de Internet para Cuba, lograr que todos los actores de la sociedad civil en la Isla tengan un espacio de intercambio integrador y sistemático desde la valoración de las múltiples partes interesadas, y apoyar el desarrollo social de las plataformas digitales, son algunas de las metas que persigue el Foro de Gobernanza de Internet en todo el país.

